



# PIWU広中

郵政産業労働者ユニオン

2024年 7月 1日

第287号

発行：郵政産業労働者

ユニオン 広島中央支部

TEL・FAX 082-244-7719

E-mail piwu-hirochu@abelia.ocn.ne.jp

## 2024年国民平和大行進 広島を目指し各地を行進中 8月4日 平和公園で集結集会

「つまづき立ち止まりて休憩しようか」  
そんな時ほどの言葉を思い出します。  
苦しくて、しんどく、つらい  
ときあります。

5月6日、東京・夢の島を  
広島に向けて出発。約3ヶ月  
の大行進のスタート集会には、600人が参加したそう  
です。

行進は、翌日には神奈川県  
に入り、約1ヶ月をかけて神  
奈川・静岡両県を行進し、5  
月末日に愛知県へと入りま  
した。

翌6月1日からの1ヶ月  
間で愛知県・岐阜県・滋賀県・  
京都府・奈良県と1府4県を行進して  
いく途次で、5月7  
日に和歌山を出発し、三重県  
を回ってきた行進と奈良で  
合流します。

ちょうどいまは、大阪府内  
を元気よく行進しており、7

月7日、七夕の日に兵庫県へと引  
き継がれます。

北陸から山陰を通る富山コース  
は、6月9日に富山県を出発。  
約1ヶ月で富山・石川・福井の3  
県を通り、7月に入った今は京都  
府の日本海側を行進中です。

隔年で集結地が広島と長崎に  
変わる長崎コース、今年は広島が  
集結地であり、6月末に長崎を出  
発しています。

『国民平和大行進』は、8月4  
日、平和公園での集結を目指し各  
地を行進してきます。

いま世界情勢を見れば分かる  
ように、『平和』『戦争反対』とい  
う言葉がさらに重みを増してき  
ていると思います。

組合がどうのこうのとかは関  
係ありません。平和を求める想い  
があればいいんです。1歩でも2  
歩でも構わないんです。思いを胸  
に一緒に歩いてみませんか。

## 2024年国民平和大行進

東京⇒広島コース 7月26日(金) 福山市大門町で岡山県から引継ぎ

富山⇒広島コース 7月30日(火) 赤名峠・上赤名会館で島根県から引継ぎ

長崎⇒広島コース 8月 2日(金) 大竹・栄橋西詰で山口県から引継ぎ

## 網の目平和行進に参加

6月28日の金曜日、今では8・6をめぐるヒロシマの平和運動のスタート集会としても位置づけられている『網の目平和行進』へ参加をしてきました。

毎年6月の第4金曜日に行われるこの行進、雨の日平和行進とも言われるくらい雨にたたられることが多いのですが、午前中には降った雨も午後には上がり、何か傘をさすことなく歩くことができました。

網の目平和行進、平和運動に携わっていなければなかなか知る機会もないと思います。

今から38年前、被爆41年を機に、平和と核兵器廃絶を願うヒロシマの教職員が想いを伝えようとしたのが始まりです。

その当時、戦時に教職員をされていた方も現役を退かれていたと思います。ですが、教え子を戦争で失つた悔しさや虚しさ、

そういう戦争がもたらした悲惨な体験などは、先輩から後輩へと代々受け継がれていったのでしょう。その根底にあるのは『2度と教え子を戦地へと行かせない』という強い意思と、常に子供と接しているからこそ分かる、平和の尊さなのだと思います。

今年は被爆79年、来年は80年とひとつの節目を迎えます。

広島と長崎で核兵器が使用されて以降の79年間、新たに核兵器が戦争で使用されたことはありません。

今年の夏も、これから様々な平和運動が行われていきます。気軽に参加できるものもあります。小さな一歩を一緒に踏み出してみませんか。



## 第13回定期全国大会

7月5日（金）～6日（土）東京労働会館・ラバスホール

## 第13回中国地方大会

7月14日（日）広島市東区民文化センター中会議室